



2学年通信



上田市立第五中学校2学年会

令和3年7月21日(水)

文責 橋爪

職場体験学習に行ってきました！！

7月14日(水)15日(木)に職場体験学習を行いました。今年はコロナの影響で例年通りの活動ができませんでしたが、池の平ホテルの皆様や上田市内外の企業の皆様にご協力いただき、今年ならではの職場体験学習ができました。池の平ホテルでは、各方面に分かれて就業体験を行ったり、物づくり体験でキャンドルづくりをしたりと貴重な体験をしてきました。各企業の方々の講演では、なぜその職業についてなのか、その職業のやりがいについてなど、貴重なお話をお聞きしました。子どもたちはメモをとりながら真剣な表情で話を聞いていました。



明日から夏休みです！！

4月に2年生の生活がスタートして3ヶ月が経とうとしています。4月当初は、まだ新しいクラスメイトと馴染めていない様子が見られましたが、この3ヶ月でお互いに打ち解けあい、それぞれクラスの“味”が出てきています。

さあ、明日から夏休みです。昨年はコロナの休校の関係で短い夏休みでしたが、今年は東京オリンピックの関係で、例年より長い夏休みとなります。1学期の疲れを癒しつつ、1学期に学んだ内容の復習を是非しておきましょう。また、2学期には部活や生徒会が3年生から引き継いでいきます。みなさんがどんな部活や生徒会を創っていくか、今から楽しみです。

裏面もあります